

【校章】



# 百花繚乱

一人一人の花を咲かせよう！

校訓

自主

創造

友愛



世知原中HP



学校教育目標

「ふるさとを愛し 未来を切り拓く 生徒の育成」

佐世保市立世知原中学校 学校だより 第8号

令和6年6月13日(木) 校長 市田 恒明

## 「佐世保市中学校体育大会」終了 選手の皆さん、よく頑張りました！

6月8日の総合開会式を皮切りに、6月10日までの3日間、市内各地で熱戦が繰り広げられました。暑さや雨の中でも奮闘した選手の皆さんを誇りに思います。ご苦労様でした。

また、学校から思いが届くように応援してくれていた生徒の皆さん、お疲れ様でした。

大きな事故やけがもなく、無事に終了することができたことも嬉しく思っているところです。

生徒の皆さん、これまで支えてくれた家族の方々や指導していただいた先生方への感謝の気持ちを忘れず、この経験を今後の生活や自分自身の成長につなげてください。

### 【大会結果】

★サッカー 大野 2-1 世知原・崎辺・佐々合同チーム 1回戦惜敗

★ソフトテニス 女子団体 日宇 3-0 世知原 1回戦惜敗

★陸上



男子3年 1500m

男子1年 1500m 6位 1年男子 5' 13.66

女子共通 走幅跳 6位 1年女子 4m37

女子1年 100m 2位 1年女子 14.27 県大会出場

男子1年 100m 4位 1年男子 13.10

男子3年 1500m 2位 3年男子 4' 29.56 県大会出場



女子1年 100m

★空手道



男子個人形

男子団体組手 祇園中 2-1 世知原中 1回戦惜敗

男子団体形 ROUND1 敗退

男子個人形 1位 3年男子 県大会出場

女子個人形 決勝 ROUND 進出(5位) 1年女子

※Web 上における氏名の掲載については、控えさせていただきます。

※Web 上で公開するにあたり、画質を縮小して掲載しています。ご了承ください。

# テストは「<sup>なに</sup>何<sup>ぶ</sup>漬け」がうまい!?

市中体が終わり、来週 19 日(水)からは第 1 回定期テストが始まります。部活動も休みになった今、しっかり気持ちを入れ替えて「勉強モード」に入ってください。

さて、昔から言われるテスト対策の勉強法を紹介します。皆さんは「何漬け」でテストに望みますか？

そくせき ぶ

## 即席漬け

一番、力のつかない、その場限りの勉強の仕方です。テストの範囲はもう知らされているのに、「まだ一週間ある」、「まだ三日もある」・・・と毎日先送りにして、とうとうテスト当日。結局、何もやっていない。もうこうなったら逃げようがありません。万事休す。テスト直前に教科書やノートをパラパラと見るだけで、もう知らないづくし状態で、テスト用紙に向かっているしかありません。50 分というテスト時間がとても長く感じる勉強法です。どうもこの即席漬けは、味が悪いようです。

あさ っ

## 朝漬け

「明日の朝、絶対、起こしてよ。早く起きて、勉強するから。」と家の人に頼んで、ふだん朝寝坊の A さんが、約束どおりに起きました。でも、頭の中は、ぼうっとしている。やりつけていないことを急にやったからです。「早起きは三文の得」と昔からいいますが、それも習慣づけてのことです。その日だけでは効果は知れているようです。でも、即席漬けよりは、ましかもしれません。

いちや ぶ

## 一夜漬け

それまで、これといって勉強らしい勉強もしないで、いよいよ明日からテストという日になって、その夜、机に向かい、テストの準備勉強をすることです。せっぱつまった気持ちがあるために、意外に能率が上がる勉強になります。頭にもよく入ります。覚えたあと、十分に睡眠をとれば、テストの時、思い出すこともよくあります。しかし、2~3 日過ぎると勉強したことを忘れてしまうことが多く、勉強の本来の意味から考えると、あまりお勧めできる勉強方法ではありません。

ふる ぶ

## 古漬け

何といってもこれが一番の勉強法です。たっぷり時間をかけているので、よく理解し、よく覚え、自然とテストも高得点になり、成績も良くなっていくようです。予習・復習などの毎日の積み重ねが実力につながります。中間、期末、実力テスト、そして高校入試にもってこいの勉強法です。

## 世知原の豊かな自然～イシガケチョウ～

先月、校内を巡回していたところ、生徒用下足室の入り口の窓に、羽が透き通っているきれいな蝶を発見しました。逃げることなくじっとしている蝶を写真に撮り、グーグルレンズで検索すると「イシガケチョウ(石崖蝶、石垣蝶)」と出てきました。ネットによれば、平野部にはほとんどいない蝶であり、渓谷沿いの照葉樹林あたりに多いとのこと。世知原中のすぐそばに渓流があるからでしょうね。前回のカラスアゲハに続き、珍しい蝶だと私的には思っています。

